



# 安食小だより

～明るく 楽しく 元気よく～

栄町立安食小学校  
学校だより  
令和7年6月30日(月)  
<https://ajiki-es.town-sakae.ed.jp>

※ 安食小学校のいじめ・体罰、セクハラ防止担当は、畠野教諭・加藤教諭・猪瀬教諭・朝日教諭・穴澤養護教諭です。ご心配な点がありましたらご相談ください。

## 日々の取組を大切に。

先日インターネットで、元サッカー日本代表監督、岡田武史さんの「運を掴む」というテーマのコメントを見ました。

「（選手）『（練習で）コーンの内側を走るのと外側を走るとで体力に差がつくんですか。』

（岡田氏）『あまり変わらないでしょ。でも、運っていうものは、誰にでもどこにでも、平等に流れていると思う。それを掴むか、掴み損ねるか。運を自分で掴み損ねて、「運がない」という人をいっぱい見てきた。勝負なんて全部の運を掴んだって勝てるかどうかわからない。それを自分で運を掴み損ねて、勝とうなんて甘い世界ではない。たった1回コーンの内側を回ったおかげで、運を掴み損ねて、ワールドカップに行けないかもしれない。たった1回1m手前で力を抜いたおかげで運を掴み損ねて、優勝できないかもしれない。それが嫌なんだ。運を掴み損ねないことをきちつとやってきたから、最後に神様がご褒美をくれるんだ。ただ運がいいだけではないんだ。』』

学校では、「コーンの外側を走ること」＝「日々の様々な取組」になるでしょうか。勉強にしろ、生活にしろ、日々の様々な取組に真剣に向き合い大切に「きちつと」取り組んでいくことで、子供たちは将来の「夢や目標」を現実のものとすることができるのではないでしょうか。

子供たち一人一人の大切な「夢や目標」を現実にすることできるよう、日々の様々な取組を着実に行っていけるよう支援していきたいと考えます。

## 個人面談は9月に行います。

例年夏季休業に入り行っていた個別面談は、今年度から2学期始めに行うこととしました。（9月9日（火）～12日（金）の予定）

これは、10月3日予定の「あゆみ」の配付に伴い、その内容を適切に保護者のみなさんにお伝えすることができるよう考え、変更したものです。面談により、お子様の成長を共に確認し、後期の取組に向けて、前期の成果や課題についてご家庭と共同歩調で取り組めるようにしていきたいと考えています。良い話し合いの場となりますよう、ご協力をお願いいたします。

## 栄っこ宣言

入学式や全校集会でも全校で唱和しています「栄っこ宣言」は平成26年に栄町で作成され、次代を担う栄町の青少年の健全育成への願いを、五つの行動規範として示したものです。五つの行動規範に込められた内容は次のとおりです。

### 一 おはよう ありがとう ごめんなさい を言います

- ・気持ちのよいあいさつをする。
- ・「おかげさま」の気持ちを持つ。
- ・過ちは素直に認め、謝る気持ちを持つ。

### 二 いじめ は しません

- ・いじめを「やめる勇気」「とめる勇気」「はなす勇気」を持つ。
- ・すべての友達を思いやり、みとめあう気持ちを持つ。

### 三 人をいたわります

- ・お年寄りや自分より弱い人を大切に思い、いたわる。
- ・自分自身、そして命あるものをいつくしむ。
- ・ボランティア活動を進んでやる。

### 四 ひきょうなことはしません

- ・うそをつかない。
- ・人の嫌がることをしない。
- ・ずるいことはしない。

### 五 ふるさと「栄」を 誇ります

- ・生まれ育った栄町を誇り、愛する気持ちを持つ。
- ・栄町の歴史や文化を知り、先人、親、年上を敬う。

◇ 笑顔輝く栄町で 夢に向かってがんばります。

安食小でも、この宣言に込められた願いを大切にし、学校教育全体を通じて取り組んでいるところです。ぜひご家庭でも、話題として取り上げ、子供たちの健全育成に向けた声掛けをお願いします。

